

Kapolres Yang Selalu Membawa Paket Sembako di Mobil Dinasnya

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.INDONESIASATU.ID

Apr 17, 2022 - 21:51



Sumbawa Barat NTB - Membantu dan berbagi kepada masyarakat kurang mampu adalah perbuatan yang selayaknya kita lakukan, terlebih didalam bulan suci Ramadhan, bukan saja sebagai ibadah menurut agama, akan tetapi mengandung nilai kemanusiaan.

Begitu kira-kira yang kerap dilakukan Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru muslimin S.ik M.ip, kemanapun berpegian tetap membawa sembako dimobil

dinasnya, merupakan bentuk peduli kepada masyarakat, khususnya masyarakat Kabupaten Sumbawa Barat (KSB).

Kegiatan pembagian sembako ini merupakan program barbagi yang secara berkelanjutan.

Heru sapaan Akrap Kapolres ini hendak mengecek pos PAM di pelabuhan Tano melihat sosok orang tua dipinggir jalan tepatnya di desa melaran kec seteluk, Minggu 17 april 2022.

Paket sembako disalurkan kepada sejumlah warga kurang mampu dan lansia yang berada di desa melaran kecamatan seteluk Kabupaten Sumbawa barat,

AKBP Heru muslimin S.ik M.ip melalui kasi Humas Polres Sumbawa barat Eddy Sobandi S'sos mengatakan program tersebut sudah merupakan kegiatan rutin.

"Penyaluran 10 paket sembako ditengah Pandemi covid-19 kepada masyarakat kurang mampu dan berusia lanjut, ini merupakan program barbagi yang rutin kita laksanakan" adapun kriteria kurang mampu dan lanjut usia dengan kriteria selaku penerima sembako tersebut. diantaranya jompo, duafa, janda tua dan anak yatim.

Dikatakan IPDA Eddy Sobandi pembagian sembako sudah dilakukan selama pandemi Covid-19. Sasarannya tetap kepada lansia yang kurang mampu, sehingga bantuan tersebut bisa bermanfaat di masa-masa sulit seperti sekarang ini

"Saat proses penyaluran sembako tersebut, Akbp Heru muslimin juga turut menghimbau masyarakat agar tetap mematuhi protokol kesehatan diantaranya menggunakan masker, selalu menjaga jarak guna mencegah penyebaran penularan wabah virus corona dan dalam kesempatan tersebut kami juga menghimbau kepada penerima bantuan agar tidak ragu untuk di vaksin,"Pungkasnya.(Adbravo)